

"Olympische Spiele in Weitersburg" hieß es nun kurz vor den Sommerferien im neuen Weiherstadion. 12 Mannschaften traten im Bereich Leichtathletik zu einem Vielseitigkeitswettbewerb mit ebenso vielen Stationen an, um sich unter anderem im Medizinballstoßen, Zonenweitsprung, Hürdenspringen, Zielwurf, in einer Wasser-, Fliesen- oder Sackhüpfstaffel zu messen.

Schon einen Tag zuvor wurden die Mannschaften jahrgangsübergreifend eingeteilt und das Land gezogen, das man beim Wettbewerb vertreten durfte. Hierbei durfte die Gestaltung der Fahnen natürlich nicht fehlen.

Zu Beginn zog der internationale Tross der Weitersburger Leichtathleten dann auch begleitet von der jeweiligen Nationalhymne beim Einmarsch der Nationen hinter der selbstgefertigten Flagge ins Weiherstadion ein. Bei besten Witterungsbedingungen nahmen die Mannschaften anschließend die 12 Stationen aufs Korn, die von vielen Eltern betreut wurden. Nach gut 2 Stunden sportlicher Aktivität dann die Siegerehrung: Neben den vielen guten Leistungen der anderen Mannschaften konnte sich letztlich souverän Italien die Goldmedaille vor Kanada und der Schweiz sichern.

Eine Urkunde gab es aber auch für die vielen freiwilligen Helfer, die diese Veranstaltung erst möglich machten. Hierfür sagt die Schulgemeinschaft ganz herzlich: Dankeschön!



